

#BERLIN #NORD-OST 15. Oktober 2018

#unteilbar: Fast eine Viertelmillion Menschen demonstrieren für eine offene und freie Gesellschaft

Über 240.000 Menschen machten sich am Sonnabend auf dem Weg nach Berlin. Das Ziel: Flagge zeigen für eine unteilbare Gesellschaft. Ohne Rassismus, ohne Diskriminierung.



Auch unsere Kolleginnen und Kollegen der EVG waren dabei. Michael Bartl, Berliner EVG-Chef, fand deutliche Worte: „Gerade in unserem Bereich gibt es unter den Beschäftigten verschiedenste Nationalitäten. Wir dürfen uns nicht auseinanderdividieren lassen“.

Die Demo begann am Alexanderplatz und fand ihren Abschluss an der Siegestsäule, mit Auftritten von Konstantin Wecker und Herbert Grönemeyer. Hier sprach dann auch Jan Urban, Vorstandsmitglied der IG Metall, und fand

klare Worte für Sympathisanten und Mitläufer: „Spätestens nach Chemnitz gibt es keine Ausreden mehr. Widerstand ist angesagt. Bunt und unteilbar“.



[Alle Bilder anzeigen »](#)